



施設入所

平成29年



1月発行

まっぴこ



新年あけましておめでとうございます。あっという間に 2017 年を迎えましたね☆2016年を振り返ってみると沢山の行事がありました。福祉まつりでは、遠足班とウォークラリー班に分かれてクイズやゲームをしながら秋の景色を堪能しました。秋の松葉学園のメインイベントいもたき会では、多くのご家族さんに来園していただき、芋焼きやオードブルを囲んでの楽しい時間となりました。大阪旅行、広島旅行、シオマ日帰り旅行、伊予灘日帰り旅行の4つのグループに分かれての旅行では、それぞれ現地の美味しいものやお土産を沢山買われたり、観光名所を回られたりして楽しめました。その時の様子を是非ご覧ください。最後になりましたが、今年も職員一同切磋琢磨して、利用者さんが健康で充実した日々が送れるように努めて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



遠足班

輪投げで
景品 GET
できるかな？



取れました！！
袋の中身は何かな？



福祉まつり



こんなに沢山の人が
参加されました☆



ウォークラリー班

クイズ答えながら
しっかり歩くぞー



いもたき会



とても美味しくて
体が温まりますね☆
食べきれるかな？

